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Mot du Grand-Maystre 

 Chers camarades, 

 A tous, présents et à venir, Salut ! C’est une fois encore par le biais de ce journal que nous 

chérissons tous que je m’adresse à vous et Dieu sait si j’aime ça. Loin des velléités gouvernementales, 

de la rage provoquée chez certains par des mises en liberté conditionnelles, et autres réjouissances 

populaires d’outre-Atlantique, l’Ordre Souverain de la Calotte, éternel et infatigable, bat son plein ! 

 Vous fûtes quelques-uns à participer à notre dernier rendez-vous des Calottins en terre 

liégeoise et je crois ne pas me tromper en disant que tous ceux qui y ont participé ont pu se payer 

une belle tranche de rire. Du moins c’est ce que l’histoire retiendra ! Saluons une dernière fois le 

Cercle L’Emeraude qui outre le musée Tchantchès nous a fait découvrir le folklore de son giron au 

travers de quelques aubettes et estaminets tout à fait d’à propos.  

 Cependant, si l’année académique touche à sa fin, le Comité se devait de terminer son tour 

d’horizon par une dernière rencontre pour les plus valeureux d’entre nous. Et c’est ainsi que nous 

nous retrouvons ce soir à l’enseigne « A la bécasse » pour le désormais traditionnel mais ponctuel 

Grand Concours de la Guindaille étudiante. Nous avons ainsi le plaisir de nous retrouver dans un des 

plus anciens stamenij de la ville de Bruxelles où nous pourrons déguster la spécialité de la maison : le 

Lambic au fût. Nous saluons ce soir la présence des Ordres du Ménestrel et de François Villon de 

Montcorbier réunissant ainsi les trois Ordres nationaux du Royaume. Je souhaite d’ores et déjà bon 

courage aux participants, et un bon amusement à tous. 

 Pour le reste, nous aurons le plaisir de nous retrouver cet été pour fêter nationalement avant 

de nous retrouver pour les dernières manifestations qui auront lieu avant le banquet de passation de 

début novembre. 

 

 D’ici là portez-vous bien, 

 

 Ut semper vivat, crescat et floreat ordines nostri ! 

 

Maxime Seghin, 

Grand-Maystre 

 

 



 

Ordre Souverain de la Calotte 
4 

 

Petit mot du secrétaire… 
 

 

Chers guindailleurs, vendeurs de durum et autres camarades de soirée,  

 

 Pour nous, principalement étudiants, l’apocalypse va revenir une fois de plus cette 

année. Dirigée par ses chevaliers aux épées d’or sur leurs grandes montures avec leurs QCM 

de damnés et leurs oraux malicieux, armés d’un stylo rouge créé dans la forge de Vulcain 

pour nous anéantir ! Bon, ok, j’exagère un peu… mais ce ne sont que les propos d’un trisseur 

qui craint toujours cette période si épineuse et loin de la guindaille.  

Car effectivement, lorsque les examens commencent, les soirées, banquets, événements 

estudiantins semblent s’éteindre. Mais pas tout à fait… Effectivement, il reste encore 

quelques sorties, chapitres, séances, bunker, bars, BBQ de vieux, … Mais, il vaut mieux, pour 

nous pauvres mortels universitaires (ou autres auquel Bacchus ne préfère pas songer), que 

nous ignorions ces guindailles maléfiques pouvant nous empêcher de nous concentrer sur nos 

syllabi dont l’épaisseur de poussière sur la couverture indique que nous sommes déjà fin prêts. 

Malgré tout, je m’éclipserai sûrement pour aller au Bunker des anciens le 10 juin prochain, 

mais chut !  

Sinon, que dire d’autres, chers camarades ? J’espère que vous serez nombreux à ce Concours 

de Guindaille, d’horizons variés et que cet événement prépar par l’OSC vous ravira ! Je me 

souviens du dernier Concours de ce genre que Marko avait organisé quand il était grand-

maître, il y avait de très bonnes guindailles et c’était finalement Dino de la Maf (qui n’était 

pas encore à l’ASMO) qui avait remporté le premier prix. Ce qui était assez amusant c’est que 

c’était le seul qui ne faisait partie d’aucun ordre. Ce qui prouve une fois de plus que la calotte 

n’est pas qu’ordinesque, mais avant tout étudiante. Même si elle survit autant grâce à la 

jeunesse qu’à la vieillesse. Et puis, comme me disait mon libraire hier encore : « la jeunesse 

n’est que la vieillesse en devenir, alors penses à moi quand tu joues au Lotto ».   

 

Dans le 5ème Astrakan de cette année, vous pourrez retrouver quelques comptes-rendus, des 

articles hautement scientifiques et terriblement intéressants et d’autres sottises par-ci, par-là… 

Je ne vous retiens pas plus longtemps et vous souhaite une excellente lecture, beaucoup de 

bonheur, une bonne grosse chiasse pour vos examens et surtout : à bientôt en guindaille !!  

 

Sans peur ni bravade 

 

Pour le comité et mon diplôme, 

Christobalt Mitrugno 

Secrétaire OSC 
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Gaudeat igitur ! 

 

Le comité transmet ses félicitations à Loris Piccoli qui a récemment été élevé à la dignité de 

Chevalier de l’Ordre Souverain de la Calotte.  

 

Pour ceux qui ne le connaissent pas, Loris a entre autres été à la tête de l’Ordre de la Questure 

Raymaldienne, avant d’être Président du Cercle L’Emeraude. Doté d’un franc parlé prononcé, 

il a su faire passer ses idées et fut un des grands artisans de la paix retrouvée en terre 

Principautaire concernant la gestion de la Calotte liégeoise. Son grand legs reste la réalisation 

de la Charte Smaragdine.  

 

Saluons encore son dévouement au folklore de la Calotte ! 
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Compte rendu de la Revue de la Gé du 19 mars 2011 

 

Comme vous le savez, au départ, nous avions loué un car pour faire le trajet, Namur, 

Louvain-la-Neuve, Bruxelles pour arriver jusque Gand. Mais même si nous avons eu 

beaucoup de personnes emballées par cette activité, trop peu ont été jusqu’au bout de leur 

exaltation et nous avons donc du abandonner cette idée. Cependant, nous étions toujours 

motivés à rejoindre nos camarades du nord pour assister à leur fameuse revue. C’est donc 

armés de courage que nous désignâmes cinq Bob, nous entassâmes dans les voitures et 

partîmes jusqu’à l’horizon festoyer comme des princes.  

Une fois sur place, nous nous promenâmes dans la ville, admirant l’architecture si riche. Un 

petit passage devant le château des comtes dont Bacchus nous avait décrit le canular qui y 

avait lieu le 16 novembre 1949. Et bien entendu, puisqu’il faisait particulièrement beau, une 

petite terrasse s’imposa. Notre godet terminé, nous nous empressâmes de rejoindre nos 

camarades Géistes  pour démarrer cette illustre soirée. Une fois sur place, l’accueil était 

comme à son habitude chaleureuse, nous nous embrassâmes, nous donnâmes de bonnes tapes 

amicales dans le dos, nous nous sourîmes en lançant des « Oh, comment ça va, mon gars ? » 

et des  « Ah, ça fait plaisir de te voir, toi aussi ! ». Les présentations furent faites, les 

retrouvailles également, on nous offrit quelques tickets pour picoler comme il se doit et la 

soirée était lancée. Les gantois furent tout de même un peu surpris de voir que les cinq filles 

qui nous suivaient étaient calottées et que certaines faisaient partie d’un ordre. On pouvait 

remarquer le malaise de certains lorsqu’ils saluèrent les hommes un par un et que les filles 

eurent juste droit à un hug d’indien accompagné d’un « salut les femmes ».  

On nous annonça que le spectacle allait commencer, les cinq premières rangées furent 

occupées par les ordres présents. La Vla-Vla était venue en nombre et n’hésita pas à se 

déchainer durant toute la représentation. Petit discours du président, la musique fut lancée, la 

revue était partie ! Sketchs, danses, chants, tout s’enchaina et nous riions à gorges déployées. 

Les blagues politiques se suivirent et firent réagir plus d’un dans la salle. On critiqua la 

Flandre autant que la Wallonie, tout le monde en prit pour son grade et les jeux de mots 

pouvaientt être quelques fois subtils et d’autres fois tellement énormes que ça nous faisait 

autant rire. S’en vint une magnifique vidéo parodiant l’A-Team, sauveurs des assoiffés et 

combattants contre la Vla-Vla. Nous pûmes admirer une superbe cascade d’une voiture 

traversant une caravane à toute vitesse. Bien entendu, nous serons beaucoup à vouloir savoir 

qui aura réalisé cette cascade et ils nous répondirent que c’était toujours le même casse-cou 

qui jouait chaque année dans la vidéo lorsqu’il y avait un truc un peu dangereux à faire. 

Durant tout le spectacle, comme il est coutume, chaque blague, chant, danse, gamelle ou autre 

fortement apprécié fut relancé par un « bis » général. Et lors des chorégraphies rendant si 

ridicules les acteurs, une pluie de gobelet vint s’abattre sur les danseurs, surtout lors de la 

traditionnelle danse en tutu. Le compère et la commère mirent également l’ambiance et la 
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commère fut d’ailleurs plusieurs fois sifflée et applaudie (pas l’habitude d’avoir une fille en 

guindaille).  

Le spectacle se finissant, tout le monde fut remercié, des fleurs furent offertes et les 

applaudissements semblaient ne plus s’arrêter.  

Et pour fêter dignement cette revue, tout le monde se rua au bar pour s’entre-a-fonner avec 

passion. Quelques estafettes furent lancées, certains et certaines firent plus amples 

connaissances de plus près, d’autres discutèrent de tout et de rien, mais surtout de rien. 

D’autres encore préférèrent danser sur la piste de danse improvisée. Ce qui nous donnera 

l’idée de faire un légionnaire. Les gantois n’étant pas très chauds nous nous arrêtâmes au 

premier couplet. Les bières s’enchainèrent, des cocas pour les Bobs et voilà que l’heure de 

rentrer montra le bout de son nez. On se salua tous, on recompta toute la troupe en espérant 

n’oublier personne. Nous aurons finalement été une bonne vingtaine de Néo-Louvanistes, une 

quinzaine de Vla-Vla, des camarades de Liège et de Bruxelles, et tout ce beau monde se sera 

énormément amusé. Merci encore aux Géistes pour leur accueil ! Et l’an prochain, nous 

reviendrons, c’est promis !  

 

 

 

 

Ut Semper Vivat Crescat Floreat Ordre Souverain de la Calotte 

 

 

Christobalt Mitrugno, 

Secrétaire OSC 
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Discussion sur la calotte glaciaire  

avec un professeur pas content ! 

Propos recueillis par Christobalt 

 

Les friands des bonnes blagues à faire aux camarades perdant leur calotte connaissent 

sûrement « la calotte glaciaire » qui consiste à mettre le dit couvre-chef dans le réfrigérateur 

dans un bac d’eau pour qu’il en ressorte en gros glaçon. Ainsi, le propriétaire doit attendre 

qu’il dégèle pour ne pas casser ses insignes ou même son astrakan. Dans la plupart des cas où 

j’ai pu être témoin de cette galéjade, le calotté était tellement impatient de retrouver son porte 

pin’s qu’il explosait le bloc de glace au sol et en perdait souvent une partie de sa calotte et des 

insignes se désintégraient en milliers de petits bouts.  

L’introduction étant faite, maintenant parlons du sujet qui n’a rien avoir avec le glaçon 

d’astrakan dont je viens de parler. A vrai dire, dernièrement, en accompagnant une camarade 

qui devait rendre un travail sur la pollution du plastique et son influence sur les rivières (un 

truc du genre, je ne suis plus certain), elle m’a présenté l’un de ses professeurs dont je tairai le 

nom ici, mais qui a beaucoup contribué au développement durable et aux recherches en 

rapport à Louvain-la-Neuve. J’en profitai donc pour lui poser une simple question, mais qui 

me semblait assez intéressante sur le moment
1
 : « Que pensez-vous de l’avenir de la 

calotte ? ». Et tout naturellement, comme s’il avait préparé une thèse sur ma demande, il me 

répondit tout d’abord : « La calotte glaciaire ? Hum…oui, c’est un souci sur lequel l’homme 

devrait se pencher de plus près. » Et là, il partit dans une logorrhée dont mes pauvres neurones 

encore imbibés ne pouvaient suivre aussi rapidement.  

 

Malgré tout, qu’en compris-je ? Eh bien, qu’essentiellement au Groenland
2
, les glaciers se 

déplacent et fondent à une vitesse grand V et bien entendu supérieure aux prévisions des 

scientifiques. Cela est dû à une accélération du changement climatique et au réchauffement de 

la planète. Ces calottes géantes peuvent se déplacer d’une vingtaine de kilomètres par an et au 

fur et à mesure qu’elles se déplacent, elles rapetissent et font monter le niveau de l’eau. Mais 

contrairement à ce qu’on pourrait croire, le pôle sud souffre moins de ce changement radical.  

                                                           
1
 C’est fou comme un lendemain d’une corona bien arrosée, toutes les questions nous semblent intéressantes 

et impératives à l’humanité toute entière… 
2
 Qui est danois, ne l’oublions pas ! 
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Partie de la calotte glaciaire du nord percée de part en part. 

 

Je demandai alors : « Donc, la calotte du nord est en train de disparaître ? »  Le professeur 

opinant avec son large sourire désolé me rétorqua : « Oui, le sud se porte bien pour le 

moment, mais la calotte glaciaire nordique se disloque petit à petit. ». Je sollicitai donc ses 

connaissances pour savoir ce que nous devions faire ! Car les gens ne semblaient pas au 

courant de tout cela, ou du moins pas assez ! Il me répondit qu’effectivement, les gens 

ignoraient trop souvent tout de la calotte du nord, qu’il fallait les informer, leur montrer, leur 

décrire ce qu’il se tramait par là-bas. Il était heureux de voir que même si je puais la gnôle de 

la veille, je semblais me soucier de l’avenir de notre terre. Mais, il ne comprit pas quand je lui 

expliquai que d’après moi la calotte du nord resterait encore très présente dans notre folklore 

et ne disparaitrait pas de sitôt, mais que c’était dommage qu’on ne partage pas assez avec nos 

camarades flamands ces guindailles si extraordinaires. Et c’est lorsque je lui affirmai que je le 

tiendrais au courant d’une prochaine externe à Gand qu’il ouvrit de grands yeux en répétant 

plusieurs fois « pardon ?» et finit par se retirer sans dire au revoir, visiblement déçu ou fâché 

par je ne sais quel propos. Tout cela pour dire, que ça avait bien fait rire mon amie (et j’espère 

que ça n’aura pas de répercussion sur son travail), mais surtout que c’est toujours un plaisir de 

guindailler avec nos amis du nord et que nous serions très heureux de pouvoir à nouveau 

partager d’excellents moments avec eux ! Sur ce, vous trouverez le compte rendu de l’externe 

de la Gé à la page suivante !  

Merci à tous et triez vos déchets !  
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Compte rendu de l’externe de la Gé du 12 avril 2011 

 

Une fois de plus, nous étions un petit groupe d’une quinzaine de personnes à démarrer de 

Louvain-la-Neuve pour nous rendre au nord du pays et festoyer avec nos amis Géistes. Des 

membres du Pétase seront présents, des Moines Pervers et la calotte émeraude sera également 

représentée en la personne d’Alexandre Favero. Finalement, il y aura plus d’extérieurs que de 

gantois. Ce fut un plaisir d’être pour une fois tout le comité OSC réuni pour rendre visite à 

nos camarades. Effectivement, même Bacchus trouva le temps de venir chaparder l’externe, 

avec sa belle casquette de facteur.  

L’externe se fera dans un jardin le long d’un champ sous un abri à ballots de paille.  Les 

tables sont installées, les fromages distribués à tout le monde et les bouteilles dé-

bouchonnées. Une fois les gens assis, on peut commencer par un vibrant Gaudeamus. Arnaud, 

le président remerciera chaque corporation présente à tour de rôle et il recevra une flopée de 

cadeaux tous aussi alléchants les uns des autres. Lors des présentations, il y aura quelques 

confusions des déterminants le/la et ainsi les oranges seront rebaptisés la pétasse. Ce qui fera 

beaucoup rire lorsque l’on chantera « Ah la salope » et qu’on remplacera les paroles par « ah 

la pétasse ». L’ASBO sera présentée dans les derniers, ce qui fera bien rire les membres de 

l’APMO, Web de l’ORB et moi-même du CHO. Saint-Michel sera également présent car 

beaucoup prendront l’emballage des camemberts pour s’en faire des bierpets.  

Au milieu de la corona, un petit cabinet sera placé, invitant les gens, non pas à se laisser aller, 

mais à lancer des pièces. Et chaque fois que la monnaie atterrit dans le pot, le camarade en 

face doit afonner, sinon c’est la personne ayant raté qui boit. Bacchus n’ayant pas compris que 

c’est une pièce qu’on doit lancer, lancera un fromage.  

Tout au long de la soirée, on entendra « bling-bling » et à la fin, les gens viendront récupérer 

toutes les pièces tombées autour du cabinet.  

Plusieurs chants seront lancés et chacun pourra proposer une paillardes. Alex sera d’ailleurs 

invité à lancer un chant, repris directement par Max qui proposera que notre ami à la calotte 

émeraude fasse un a-fond liégeois. A peine a-t-il le temps de répondre que nous sommes déjà 

au petit conduit de Margot et s’enchaîne alors un afond generalis dans une ambiance folle. 

C’est d’ailleurs sur ce ton que continuera toute la soirée. Plusieurs guindailles seront 

proposées et pour la plupart bien accueillie par l’assemblée.  

L’ancien tyro Virgile sera le premier à tomber. L’ASBO ira le faire dormir dans la caravane 

se trouvant juste à coté en se demandant s’ils allaient le laisser là avec un peu d’argent pour 

rentrer le lendemain ou s’ils le ramenaient avec eux. Finalement, ils furent gentils et ne 

l’abandonnèrent pas. Les tyros/bleus/impétrants/autres (choisissez votre appellation adéquate 

selon votre corporation) étaient invités plusieurs fois durant la soirée à venir au centre de la 

corona pour faire un a-fond spécial. GrasDouble se proposa d’ailleurs comme impétrants pour 
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se claquer un verre d’une manière originale. Et on lui demanda de faire un a-fond fusée avec 

un camarade Géiste. Pour ceux qui l’ignorent, il faut se mettre cul nu, un bout de PQ de trois 

feuilles dans le cul précité et le camarade doit vider son verre avant que le papier que l’on 

brûle se s’enflamme totalement emportant avec lui les poils de fion trop longs. Ce qu’il faut 

également savoir, c’est qu’Antoine a-fonne en presque trente-deux gorgées. Et là, il eut une 

peur si grande de voir son postérieur cramer qu’il vida son verre d’une traite. Dorénavant, ne 

vous inquiétez pas si vous croisez GrasDouble avec un rouleau de PQ sous le bras, c’est qu’il 

compte battre d’autres personnes à l’a-fond.  

Lors d’un tempus, nous verrons Kramik chevaucher le tracteur et l’allumer devant le regard 

surpris de l’assemblée. Une chance, il faisait Bob et n’eut pas l’idée de venir au centre de la 

corona avec son engin. Pendant ce temps, le vieil agro qu’est Max eut la merveilleuse idée 

d’emballer du fromage dans de l’aluminium et de le placer dans le feu au centre de tout pour 

agrémenter notre casse-croute.  

La soirée se termine petit à petit, les survivants s’a-fonnent encore quelques fois et nous 

chantons un De Tetjes endiablé. Tout le monde est sur les tables, on saute partout, on a même 

risqué de perdre certaines personnes avec de mauvaises chutes. On se dit au revoir, on se 

promet de se revoir au plus vite et c’est, protégés par nos courageux Bobs que nous rentrons 

chez nous, le foie bien arrangé et l’esprit plein de souvenirs (du moins ceux qui n’ont pas été 

emportés par l’alcool).  En bref, une excellente externe et c’est toujours un réel plaisir de 

guindailler avec nos camarades Géistes.  

 

 

Ut Semper Vivat Crescat Floreat Ordre Souverain de la Calotte 

 

 

Christobalt Mitrugno, 

Secrétaire OSC 
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Activité à Liège du 20 avril 2011 

Rapporté par Amaury, président du Cercle Emeraude 

 

L’Emeraude a organisé, à la demande de l’OSC, une activité pour toutes les 

associations étudiantes membre d’une de ses structures. 

Cela s’est passé le 20 avril dernier (oui je sais, pendant la semaine sainte) et pour tout vous 

résumer simplement : on s’est bien amusés ! Mes souvenirs sont quelques peu embrumés mais 

je me rappelle d’un cortège avec des délégations venant des quatre coins de la Belgique, les 

drapeaux flottant bien haut, les fiers porteurs d’astrakan marchant au rythme des chansons 

paillardes, sauf à l’approche des églises où de respectueuses prières étaient, avec le bruits des 

genoux qui s’écorchent sur le pavé, les seuls sons produits par ces apôtres des temps 

modernes. Dans la rue les policiers les croisant se découvraient, les pécheurs pleuraient leurs 

fautes et les femmes jetaient des pétales de rose par devant eux. Certaines même lançaient des 

invitations à prendre le thé et bavarder au coin du feu de bois ou à lire des contes, mais rien ne 

pouvait détourner ces étudiants venus d’ailleurs pour goûter à la chaleur de l’accueil des 

porteurs de toques à fond vert ! 

Un spectacle de marionnette fut donné, des bis et des hourrah résonnaient dans la salle, 

ensuite un grand banquet fut apprêté et tout le monde put se sustenter à loisir. Pour clôturer 

l’évènement un grand bal fut donné en l’honneur de nos invités et le petit jour se levant on se 

quitta la larme à l’œil, promettant de se rendre chez l’un et l’autre pour perpétuer le souvenir 

de cette soirée de franche camaraderie. 

Bon ça, c’est ce dont je me souviens, mais on me rappelle dans l’oreillette que la vérité était 

peut-être moins épique. Quoique. 

Une petite trentaine de personnes s’étaient donné rendez-vous au musée Tchantchès en 

Outremeuse afin de prendre un apéritif, en apprendre quelque peu (surtout pour les non-

liégeois) sur les marionnettes liégeoises et de suivre avec intérêt le spectacle qui nous était 

présenté. 
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Le spectacle, les pekets et la bière finis, nous nous sommes rendus chez Lequet pour y 

« savourer » un bon boulet liégeois. La prochaine fois nous examinerons d’autres possibilités. 

Sortant de ce troquet nous nous dirigeâmes vers l’Alma Mater afin que nos invités admirent 

les travaux de la place du XX aout la monumentale façade de l’Université. Comme il faisait 

nuit et que nous pouvions prendre de recul pour admirer les statues ornant le fronton, on bu du 

peket. 

Puis toujours en cortège nous sommes allés rendre visite à Mareye Clap’sabot (aussi appelée 

la Vierge Delcourt) pour lui chanter une ode et boire du peket. Une fois quelques explications 

historiques données sur les lieux traversés nous nous sommes rendus à l’Aller-Simple pour y 

finir la nuit avec un open-bar.  

 

Cependant les réjouissances ne se 

limitèrent pas à quelque débit de 

boisson, non, nous avons eu le plaisir de 

voir un de nos membres être doublement 

honoré ce soir là. En effet, le Cercle 

voulait rendre un hommage appuyé au 

camarade Loris Piccoli et a créé une 

décoration spéciale juste pour lui. 

Comme vous le savez tous, l’Emeraude 

ne décerne pas de décoration, aussi afin 

de ne pas trahir notre Charte (dont la 

révision touche à sa fin, si si je vous 

jure) nous lui avons offert le titre de 

Chavalier du Très Temporaire Ordre de 

la Calotte Glaciaire, accompagné d’un 

vlek… en glace ! Voyez sur la photo 

comme l’un est très fier de sa blague et 

l’autre et super heureux d’avoir un 

glaçon qui fond sur sa chemise : 
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Ce que nous ignorions c’est que l’OSC avait eu presque la même idée que nous : Loris reçu 

juste après le titre ad vitam de Chevalier de l’Ordre Souverain de la Calotte, et l’on peut voir 

ici qu’il en est encore plus heureux : 

 

 

Le Cercle tient à chaleureusement remercier l’OSC, le Toré, l’OGS et l’OQR pour avoir 

rendu cet open-bar possible. De même, je remercie toute les personnes qui ont travaillé à la 

préparation de l’activité et à toutes celles qui ont fait le déplacement jusque Liège afin de 

m’empêcher d’être à l’heure au travail le lendemain. 
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La bonne gaffe du footballiste ! 
 

On nous a bassiné les testicouilles pendant des semaines avec le mariage de Willy et Kate ! 

On a eu droit à des envoyés spéciaux pour savoir de quelle 

couleur seraient les nappes lors du diner matrimoniale, RTL 

a lancé ses plus grands journalistes pour un reportage hors 

du commun sur le goût des hosties lors de la cérémonie et 

pour savoir si les mariés auraient droit à la même sauce 

aigre-douce qu’on reçoit aux restos chinois avec les 

kroepoeks.  

Mais finalement, tout ce que l’on retiendra de ce mariage et 

de ses invités, c’est l’erreur monumentale de David 

Beckham et de sa médaille… Effectivement, en 2003, il fut 

élu au rang de commandeur de l’Ordre de l’Empire 

britannique, et monsieur, sous prétexte qu’il a plein de 

tatouages et des mollets de 4,7 kg chacun, il place sa 

médaille comme une vulgaire commémo ! Il a beau avoir été 

le meilleur footballeur de l’année 1999, il n’est même pas 

foutu de se renseigner pour savoir dans quel sens et de quel 

coté il doit mettre son vlek !  

Cependant, comme me le faisait remarquer un camarade de la capitale : « Avec une femme 

pareil, on s’en fout un peu où il met sa médaille. Moi, j’aurais qu’une envie c’est de la tringler 

sa Victoria… ! » 

 

Autre image intéressante, si je puis dire, c’est celle des jeunes 

mariés sur leur balcon. A peine la cérémonie finie, alors que 

personne ne sait si Kate a dit oui ou peut-être, alors qu’elle 

s’agenouillait sur le balcon devant Willy, sûrement pour 

refaire les lacets de ses sandalettes ou encore pour ramasser la 

médaille de Beckham, un photographe bien habile a retenu le 

cliché qui a fait le tour du monde, de Londres à Naypyidaw
3
 

en passant par facebook et l’Osservatore Romano
4
, et 

choquant les pauvres bigotes de la terre entière. Mais, malgré 

tout, ça donne à l’événement un petit plus, car les mariages 

princiers, il n’y a rien de plus barbant !  

Mais en plus de cette petite fellation joliment mimée, il faut 

savoir que Kate n’a pas juré obéissance à William lors de 

leurs vœux partagés. Je suis certain que l’OPC et la FAMA 

sont dans l’coup ! Pour sûr que la nouvelle princesse sera 

bientôt vlekkée ! Par contre, Mathilde attend toujours son 

Crabe d’or en pendentif…  

                                                           
3
 Capitale de la Birmanie. 

4
 Journal hebdomadaire du Vatican.  
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Compte rendu de l’externe du Pétase  

du 23 avril 2011 à Bruxelles 

 

19h : Je finis de travailler. 

19h30 : Je prends ma voiture et pars en direction de Bruxelles pour aller 

guindailler avec nos camarades oranges après une longue journée de merde.  

20h30 : Max Chèvre qui est déjà sur place m’appelle : « Christo, t’es où ? On va 

bientôt partir… ». Je lui réponds : « Je me suis un peu perdu, mais j’arrive ! » 

21h15 : Après une trentaine de coups de fil, de mauvaises directions, de sens 

uniques, de ronds-points et de vieilles qui traversent sans regarder, j’arrive enfin 

à l’ICHEC.  

Max m’interpelle : « C’est fini, on rentre ? ». Et moi de rétorquer : « Ok… » 

 

Ainsi s’achève l’externe du Pétase qui était vraiment terrible, merci les gars, on 

reviendra, quand j’aurai un GPS. Mon anniversaire c’est justement le 28 mai ! 

 

 

Ut Semper Vivat Crescat Floreat Ordre Souverain de la Calotte 

 

 

Christobalt Mitrugno, 

Secrétaire OSC 
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Il parait que Ben Laden a été vlekké de l’Ordre du Volant Pervers 

à titre posthume pour tous ses potes qui se sont crachés en avion 

en rentrant de guindaille… 

 

 

 



 

Ordre Souverain de la Calotte 
18 

 

La diarrhée… 
…de lendemain de guindaille, un vrai fléau !  

 
C’est un problème qui nous concerne tous à un moment de notre vie. La diarrhée si 

particulière des lendemains de guindaille. Que l’on soit en première, fraîchement sorti de ses 

17 ans et demi avec un intestin pourtant solide ou un vieux guindailleur, ou même encore un 

vieux-con profitant que sa femme est avec les mômes au cinéma pour aller s’en mettre une 

dans le coco, la malédiction de la diarrhée du lendemain de la veille frappe tout le monde et 

sans prévenir !  

 

Voici les symptômes importants :  

- Une abominable envie de courir jusqu’à la toilette, mais en serrant les 

fesses pour ne pas repeindre le couloir. 

- Des crampes à l’estomac (cette douleur est proportionnelle au mal de tête, 

ce qui est très spécifique à la diarrhée de guindaille). 

- La tête qui tourne. 

- Des pets à risque (est-ce que ça laissera des traces ?) 

- Des sueurs froides accompagnées de tremblements.  

 

Mais que faire pour éviter cela un minimum ?  

- Manger bien cuit et consistant avant de sortir 

- Ne pas boire de produit laitier avant de sortir 

- Eviter d’accumuler les Kriek’s et les mazouts !!  

- S’arrêter à vingt bières par heure 

- Eviter de manger des fruits
5
 

- Eviter de boire de l’eau avant de dormir
6
 

- Il est préférable de ne pas passer par la case durum à 3h… mais c’est 

tellement bon !  

- Diminuer la guindaille à moins de 9 jours par semaine.  

 

Bonne chi… chance !  
                                                           
5
 Pourtant, manger des bananes avant de guindailler est une très bonne prévention. Cela adouci la gorge et 

évite les douleurs lorsque vous irez vomir votre vingt-et-unième bière. 
6
 Pourtant, boire un demi-litre d’eau avant de s’endormir permet d’éviter les gueules-de-bois et l’assèchement 

nocturne. Il faut donc choisir, chiasse ou crâne douloureux ? 
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Les Insignes OSC 
Cette année, nous vous proposons d’acheter de magnifiques pin’s de l’OSC. Ils sont au 

nombre de trois, représentant les trois couleurs de calottes, lie de vin, blanc et émeraude.  

Pour l’instant, il ne reste que des pin’s couleur lie de vin, mais nous en recommanderons 

prochainement !  

Le prix est de 5 euros pièce !  

Attention, il y en a très peu, donc dépêchez-vous !!  
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Bunker des Anciens 2011 
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Voici différentes adresses de directeurs ou conseillers 
Merci de nous contacter au plus vite si certaines adresses ne sont plus d’actualité ou souffrent 

d’une quelconque erreur.  

 

 

L’Ordre de François Villon de 

Montcorbier 

college@villon.be 

L’Ordre Académique de Martin V ordredemartinv@hotmail.com 

L’Ordre des Disciples de Saint-Luc sanctilucii@gmail.com 

L’Ordre du Pétase vpepetase@gmail.com 

L’Ordre Académique de Saint-Michel comite@asmo.be 

L’Ordre des Moines Pervers de Saint-

Louis 

pereprieur@hotmail.com 

L’Ordre de Vulcain xavierghislain@gmail.com 

L’Ordre de Saint-Eloy jips101@gmail.com 

La Gé Catholica gecatholica@gmail.com 

Le K.M.K.S. demechelse@hotmail.com 

La Vla-Vla secretairevlavla@gmail.com 

Le GCL nicolas.carlier.88@gmail.com 

La Fédé president@lafede.be 

L’Ordre Académique de la Charrue charrue88@gmail.com 

L’Ordre Académique de Louvain-la-

Neuve 

chancellerieanlo@gmail.com 

L’Ordre Académique de Sainte-Barbe magister@asbo.com 

L’Ordre Binchois de l’Apertintaille oba@binche.com 

L’Ordre du Philéas chancellerie_phileas@hotmail.com 

L’Ordre Scientifique de Louvain chancellerielso@skynet.be 

L’Ordre de Saint-Aubain chanceliercdosa@gmail.com 

Le Cercle de l’Emeraude directoire.emeraude@gmail.com 

Ordre du Grand Séminaire ordredugrandseminaire@gmail.com 

L’Ordre de la Questure Raymaldienne max@allersimple.be 

L’Ordre du Toré arnaudcallut@hotmail.com 

 

mailto:chanceliercdosa@gmail.com
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